

Nota de prensa

Esta información puede ser utilizada en parte o en su integridad sin necesidad de citar fuentes

El Aeropuerto de Asturias alcanza los 2 millones de pasajeros en un solo año por primera vez en su historia

- Esta cifra récord se ha registrado hoy con la llegada del vuelo de Volotea procedente del Aeropuerto FGL Granada-Jaén
- El director del aeropuerto y las autoridades han sorprendido a los pasajeros con un cartel conmemorativo
- El aeropuerto suma su tercer récord histórico anual consecutivo

18 de diciembre de 2025

El Aeropuerto de Asturias ha alcanzado hoy los dos millones de pasajeros en lo que va de 2025. Es la primera vez que se contabiliza esta simbólica cifra de viajeros en un solo año desde la inauguración del aeropuerto asturiano el 16 de junio de 1968.

El hito ha tenido lugar con el aterrizaje del vuelo VOE 3545 de Volotea, un Airbus - 319 procedente del Aeropuerto Federico García Lorca Granada-Jaén. A pie de avión le han recibido con un cartel conmemorativo el director del aeropuerto, Pedro Cotilla; el presidente del Principado, Adrián Barbón; el director del área de Fomento de Delegación de Gobierno en Asturias, Juan Fernández; el consejero y el viceconsejero de Movilidad, Cooperación Local y Gestión de Emergencias, Alejandro Calvo y Jorge García, y el director general de estrategia de Volotea, Gabriel Schmilovich.

El director del aeropuerto ha entregado al viajero que ha sumado los dos millones de pasajeros un acceso doble para la sala VIP del aeropuerto, sala Picos de Europa, válido durante 6 meses, y la aerolínea le ha regalado un vuelo para dos personas a cualquier destino de Volotea desde Asturias.

Con la llegada hoy de más de dos millones de pasajeros, el Aeropuerto de Asturias encadena su tercer récord histórico anual consecutivo, tras rozar la simbólica cifra en 2024 (con 1.993.064 viajeros) y acercarse en 2023 (con 1.974.847 usuarios). Los anteriores hitos se remontan a 2007 y 2008, con 1.560.830 y 1.530.245 pasajeros, respectivamente, únicos ejercicios en los que se superó el millón y medio de viajeros.

La cifra alcanzada hoy es un reflejo de la confianza de las compañías aéreas en el aeropuerto y en el potencial del territorio al que éste sirve, así como de la apuesta de Aena por ofrecer un servicio seguro, eficiente y sostenible en una infraestructura de la máxima calidad.

Nota de prensa

Esta información puede ser utilizada en parte o en su integridad sin necesidad de citar fuentes

El director del aeropuerto, Pedro Cotilla, ha agradecido el trabajo de toda la comunidad aeroportuaria que ha hecho posible celebrar hoy esta efeméride: personal de Aena, empleados de las aerolíneas, empresas de asistencia en tierra, arrendatarios comerciales y de restauración, Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado y otros colectivos implicados en el día a día de las instalaciones.

También ha destacado la estrecha y permanente colaboración con el Principado y las autoridades y organismos locales, y ha expresado la motivación que supone este hito para seguir trabajando para ofrecer el mejor servicio.